

# クラスだより <春号>

2023 年度

ひなた保育園

## 保育目標

- ・感性豊かな子ども
- ・発見できる子ども
- ・認め合える子ども

## 保育理念

子どもの力を信じ  
優しい心と豊かな感性を育てる



ひなた保育園では、年 4 回クラスだよりを発行しております。本年度より、写真を入れたり、枠を大きくしたりと少し様式を変更いたしました。お子さまの成長などを、共に感じていただけたら嬉しく思います。

## クラスのわらい

### つくし組

- ・一人ひとりの生活リズム、個性、発達に応じた信頼関係を築く
- ・聞く、見る、触るなどの経験を通して感覚遊びを楽しむ

### せり組

- ・保育者との人間関係のもと、自分でしようとする気持ちが芽生える
- ・いろいろなものに興味を持ち、気づいたり感じたりする

### のいちご組

- ・快適な環境のもと、基本的な習慣を徐々に自分でしようとする
- ・経験の中で感じた事や、思い浮かべた事を感じたままに表現して楽しむ

### みつば組

- ・自我が成長し、自分について認識と同時に、家族、友だち等の関係が分かる
- ・感じた事や思った事を様々な形で自由に表現する

### ふきのとう組

- ・友だちとの繋がりが深まり、集団で活動することを楽しむ
- ・友だちとイメージを共有しながら、想像したことをいろいろな方法で表現する

### たけのこ組

- ・人の立場を理解して行動し、自主と協調の姿勢や、態度が身に付く
- ・友だちとイメージを広げながら、いろいろな表現を楽しみ、達成感を味わう



## 各クラスの様子

### つくし組 (0 歳児)

初めての保育園で泣きながらお母さんやお父さんとお別れしていた子ども達。後ろ髪を引かれながらお仕事へ向かう方もいたかと思います。今では泣かずにバイバイ出来るようになった子もいるほど、保育園での生活に慣れてきました。安心した表情で好きな玩具に触れたり、ハイハイやつかまり立ちをしてお部屋を楽しく探索しています。お天気の良い日には園庭に出たり、バギーに乗って川沿いにお散歩にも行っています。蝶や鳥を目で追いかけたり、春の花を触ってみたり。外には刺激的なものが沢山！一つひとつの刺激的な光景に目を輝かせているこどもたちです。



### せり組 (1 歳児)

新しいお友達が 7 名加わり、合計 15 名で新年度を迎えました。最近は園生活にも慣れてきたようで、朝は笑顔でバイバイできる日が増えてきました。まだまだ夕方は我慢できずに泣いてしまうこともありますが、頑張っている子ども達を家でたくさん褒めて、甘えさせてあげてくださいね。

5 月のある日、お部屋で泣いている K くんに向け寄り、頭をなでてあげる M ちゃんの姿がありました。先生が「やさしいね～ありがとう！」というときささず Y くんもマネをして K くんをなでなで。先生の方を見て“ぼくもやったよ！”と言っているようでした。そんな様子を見てか、その隣では Y ちゃんが座ったまま自分の頭をなでている姿もあり、思わず笑ってしまいました。友達との関わりが少しずつ見られるようになってきたせり組です。



## のいちご組（2歳児）

新入園の友だちを迎えてみんなで、18名になりました  
また一つお兄さん、お姉さんになり、ちょっぴり頼もしく  
なった子ども達です。

泣いているお友だちを見ると、頭をなでなでしてくれる  
子どもたちの姿を見ると、優しい気持ちもすくすく  
育っていることを感じます。

最近ダンゴ虫に夢中で、むしかごの中にいっぱい  
ダンゴ虫を入れて、とても楽しそうに観察しています。  
少しずつ友だちと手をつないで園外保育に出かけ、  
沢山のものを、発見し観察したいと思います。



## ふきのとう組（4歳児）

ふきのとう組に進級して1か月が経ちました。進級した  
ばかりの頃は緊張があり朝の支度や帰りの支度を保育士に  
手伝ってもらっている子も多かったですが、今では自分たち  
のことは自分でやるようになってきました。

遊びでは裏山でタケノコを見つけたり、田んぼでセリやの  
びるを採り持ち帰ったり自然に触れあって遊ぶことが多い  
です。畑では野菜を採れたてで食べたり持ち帰ってみんなで  
食べたり「おいしかったあ」という声が聞こえてきます。夏  
野菜にも期待しててください。

給食では箸を使っている子にあげ箸とフォークを両  
方持って練習している姿もあるのでご家庭でも箸を使う練  
習をしてみてください。



## みつば組（3歳児）

みつば組になって初めての二階保育室での生活。初めて  
の上履きや初めて使う水筒、初めてする身支度など最初  
は慣れない様子でしたが、保育者と一緒に少しずつやって  
います。新しいことにたくさんチャレンジしながらかっ  
こいいおにいさんおねえさんに一歩近づきました。

戸外あそびでは、草花や虫などの生き物が大好きな子  
ども達。手にいっぱいお花を摘んだり虫かごに沢山捕ま  
えた虫を入れたりなど。「きょうはどこいくの〜?」「ま  
だかえりたくないー」と外遊びが大好きで春の自然にた  
くさん触れ合い色々な発見をしながら伸び伸びとたくま  
しく生活しています。



## たけのこ組（5歳児）

年長組になり朝の会、お当番活動が始まりました。お当番さ  
んはテーブルを拭いたり、給食のメニューを発表したり、給  
食室へ給食を取りに行くお仕事などを行っています。それ以外  
にも保育士のお手伝いなどを率先して取り組み、責任感が芽  
生えてきているようです。毎日、お当番の順番が回ってくるこ  
とをワクワクしながら楽しみにしている子どもたちです。

遊びではドッチボールをしたり、大縄跳びにチャレンジし  
て、日々跳べた回数の記録更新に励んでいます！

そして、いよいよスタートしたソーラン節の練習。「たけ  
のこさんになったらソーラン節をやるんだ！」と昨年から楽  
しみにしていた子も多く、大きな声で掛け声を言い、元気に  
踊っています。本番をお楽しみに！

